



3 février 2023
**COMMUNIQUÉ
DE PRESSE**

Expo « What the foot ?! » : Le football féminin mis à l'honneur

A l'initiative de Julien Milquet, Echevin des sports, avec le soutien de Fabrice Cumps, Bourgmestre de la Commune d'Anderlecht et du Collège Echevinal, Anderlecht met à l'honneur le football féminin grâce à l'expo « What the foot ?! » Celle-ci fait partie d'une volonté de la Commune d'Anderlecht d'utiliser le sport comme outil de développement personnel et d'intégration.

C'est une expo unique en son genre que propose la Commune d'Anderlecht : A travers une centaine d'images et de témoignages, elle permet de faire découvrir l'univers du football féminin.

« What the foot ?! » emmène les spectateurs•rices à la rencontre de femmes du monde entier, de leurs histoires et de ce que le sport leur a permis de réaliser : franchir des barrières sociales, élargir des horizons, atteindre des performances, transmettre leur expérience et inspirer d'autres jeunes filles.



« L'exposition met en avant les valeurs essentielles du sport : le dépassement de soi, le plaisir du jeu, l'esprit d'équipe, le rassemblement, le soutien, en abordant la situation des footballeuses, arbitres, coaches et supportrices. » explique Julien Milquet, Echevin des Sports

« «What the Foot?!» parle aussi d'égalité sociale, de respect et d'indépendance, des valeurs que la commune d'Anderlecht partage. » ajoute Fabrice Cumps, Bourgmestre d'Anderlecht

« What the foot ?! » jusqu'au 13/02/23

Adresse : Cours Saint-Guidon et Place de la Vaillance (devant l'antenne de quartier)